

Sehr geehrter Herr Professor!

Bezugnehmend auf Ihr Video vom 24.11.2022 10:02 möchte ich Ihnen mein herzlichstes Beileid zum Verlust Ihrer beiden Freunde ausdrücken! Ich werde für die Seelen Ihrer Freunde beten!

Und für Sie, der Sie uns Verzweifelten in den vergangenen Jahren so viel Hoffnung und Zuversicht geschenkt haben, werde ich auch wieder einmal beten. Bitte machen Sie sich bewusst, dass, so tragisch jeder Verlust auch ist, Sie nie alleine sein werden. Sie haben sich durch Ihr Gebet -und Ihre Arbeit und Ihre Videobotschaften sind Werke, denen man ansieht und anspürt, dass sie von stetigem Gebet erfüllt, sind- in diesem Erdental Freunde erworben, die Sie noch nicht einmal persönlich je kennengelernt haben.

Ich für meinen Teil empfinde das zumindest so, und ich bin mir sicher, Ihr verstorbener Beichtvater wird dies noch deutlicher gesehen haben und dies dereinst vor unserem Herrn bezeugen. Auch werden Ihre Freunde, die nun fern sind von hier, Sie in einer Weise geprägt haben, dass Sie sie verinnerlicht haben. Sie sind Ihnen damit mit dem Blick auf unseren Herrn auch weiterhin stets nahe. Bitte tun Sie sich jetzt selbst Gutes, um diese erschütternden Erlebnisse zu verarbeiten. Seien sie sich dabei bitte auch bewusst, dass die Menschen, für die Sie da waren, jetzt, wenn Sie das möchten, auch sicher gerne für Sie da sein werden!

Gott schütze Sie und Ihre Liebsten!
Herr S.E.
(Name der Redaktion bekannt)

<https://t.me/rppinstitut/5475>